
地域活動がやり難い状況

まん防に移行してから、工夫し
徐々に活動を再開している地域もある

ネットに強い人を捕まえた町会は
ワクチン代行のボランティアをしている

朝のこども食堂の再開

学校のグラウンド開放の再開
地域初のばんざい食堂

「おばんざい東淡路」
ができた

東淀川区役所近くの
名鉄運輸の跡地に

何ができるのか気になる

秋ごろのまでの大きなイベントは中止予定

地活協の枠を
越えての協力

65歳以上のワクチン接種が行き渡ってきたので、活動を再開したいという意見が出てきた

七夕のイベントを企画している商店街もあるみたいで、
徐々にイベントの場が戻ってきているように感じる

盆踊りのイベントの代わりに
弁当の販売イベントを企画している

こいのぼりを飾るイベントは好評だった、
密にもならないし毎年やっても良いと思う

・構想部会の議事録から地域の出来事に関する発言を抜粋し、つぶやき（地域の声）として簡単・気軽に共有できるようなイメージで整理しました。

地域のつぶやきの整理について

ワクチンの代行といった身近なことも
大事な地域活動になるように思う

地域内から話せる場を設けて欲しいという要望が出てきており
アクションプランの話をするチャンスだと思っている

令和3年11月11日第34回構想部会でのつぶやき

東淀川区以外の地域から
ボランティアが参加している事を知った


